



DISIDENTE AGRESOR es una banda de México que se formó en 1992, desde ese entonces han tratado de crecer tanto musical como profesionalmente.

En mayo de 1994 sacan un demo con 6 temas llamado "**Instintos de Agresión**". Con esta grabación obtuvieron algunas buenas críticas en zines de Argentina, Bolivia y México. Para abril del 95 editan otro demo de 6 temas llamado "**Derechos castrados**" obteniendo muy buenos comentarios de la gente del medio.

Realizaron muchos conciertos por varios lugares de México fortaleciendo al grupo musicalmente y en escena

En marzo de 1996 graban su álbum debut titulado "**Derechos castrados**" con 8 temas grabados en Cantora Estudio. Con un presupuesto limitado sale a la venta su primer LP Cassette, el cual es el que están promocionando ahora por América.

DISIDENTE AGRESOR canta en español ya que es una forma más directa de comunicación con los hermanos latino americanos.

Esta entrevista fue respondida por Moyses Olvera (Actual Ex-DISIDENTE AGRESOR) y Alfonso Cedillo.

Cuando formaron DISIDENTE AGRESOR ?

En 1992 debido a nuestras inquietudes musicales.

Cuales son sus principales influencias ?

Básicamente grupos como: MORGOTH, DEATH, CARCASS,

RUSH, PINK FLOYD, DREAM THEATER, BACH, MOZART, etc

Que tipo de música interpretan ?

Thrash Death Metal con mensajes reales de lo que acontece en México y en todo el mundo.

Actual line up.

Alfonso Cedillo	voz
Sergio Ferreira	bajo
David Rodriguez	batería
Pedro Mina	guitarra

Cual es la ideología del grupo ?

Queremos que la gente tenga conciencia, odiamos la impunidad, la violación de los derechos humanos, vivir en paz, sentirse bien y que viva el Metal !!!

Que aporta DISIDENTE AGRESOR a la escena Mexicana ?

En lo musical, la agresividad y pesadez, que no se dejen llevar y defiendan sus derechos. Somos su voz, lo que no pueden decir nosotros se lo gritamos al sistema.

Como es la situación en vuestro país ?

En México tenemos mucha miseria, no hay empleos. Los indígenas, verdaderos dueños de América, son marginados y humillados constantemente. Pensamos que el país esta en muy mala situación ya que no hay conciencia de como dirigir al pueblo...lo tienen manipulado...realmente vivimos en un gobierno fascista.

Existen buenas bandas en vuestro país ?

Si, hay muchas bandas pero no todas son profesionales, algunas solo hacen bulto. Aunque hay buenas como: CENOTAPH, BLOODSOAKED, MALICIDUS, PROPHECIES, MORTUARY, TOXODETH, y otras.

Por que ha México lo visitan bandas grandes ?

La verdad, la escena esta bien y varias empresas se dieron cuenta y se organizaron para cobrar grandes ganancias \$\$\$ y trajeron a QUEEN, IRON MAIDEN, SLAYER, DEATH,

DARK ANGEL, MORBID ANGEL, HIPOCRECY y muchas más.

Que le hace falta a América Latina para que la escena crezca ?

Hace falta que nos unamos todos para intercambiar ideas. Que se realicen conciertos internacionales de grupos Sudamericanos y que todos nos apoyemos mutuamente.

Que opinión les merece la religión católica y el satanismo ?

Bueno, no somos muy católicos, pensamos igual de las dos. Son un culto, adoran a santos y vírgenes y la otra a Satanás.

Que opinan del tema "Matando güeros" de BRUJERIA ? Cual es su posición frente a los gringos ?

Con respecto a lo que dice BRUJERIA que es un grupo de EU, nosotros no tenemos mucho contacto con los gringos, todo su mensaje esta más pegado en la frontera, pero una letra dice que el gobierno de México es verdad que vale madre. Mucha corrupción, asesinatos impunes, y Televisa y TV Azteca dicen puras mentiras en la televisión. Ya que el gobierno todo lo maneja, todo eso pasara hasta que exista en PRI, partido del gobierno.

Que conocen de la escena Colombiana ?

Tenemos discos de MASACRE, demos de SARGATANAS y sabemos que hay muy buenas bandas.

Comentario final.

Mil gracias por todo lo que haces, gente como tu es la que realmente apoya el movimiento, ojalá sigas adelante y mucha suerte al Metal Colombiano.

Contacto:

DISIDENTE AGRESOR
Vicente Segura No. 1
Col. Lomas de sotelo CP 53390
Naucalpan de Juarez
Estado de México
MEXICO